

Kreisschule Aarau-Buchs Lukas Schaffner Geschäftsführer

Heinerich-Wirri-Strasse 3 5000 Aarau

T 062 843 46 33 E lukas.schaffner@ksab.ch www.ksab.ch

Aarau, 26. April 2024

Tauschbörse für Maienzugskleider

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Der Elternverein Aarau lanciert auf Initiative der Kreisschule Aarau-Buchs eine Tauschbörse für Maienzugskleider. Am Mittwoch, 5. Juni 2024 kann zu klein gewordene Festtagsbekleidung kostenlos gegen grössere getauscht werden. Das schont nicht nur den Geldbeutel, sondern auch die Umwelt.

Am ersten Freitag im Juli ist es wieder soweit – der langersehnte Aarauer Maienzug. Am Umzug durch die Stadt tragen die Schulkinder traditionsgemäss weisse Kleider und Hemden, schwarze Hosen, Blumenkränze auf den Haaren, Blumensträusse in den Händen und angesteckten Blumen – meistens «Granaten».

Der Brauch ist beliebt und geschätzt. Für einige Familien bedeutet er auch Ausgaben, die das Familienbudget stark belasten. Eine Umfrage der Kreisschule Aarau-Buchs (KSAB) bei allen Lehrpersonen ergab, dass rund ein Fünftel von ihnen feststellt, dass es Familien in ihren Klassen gibt, die finanziell Mühe haben mit dem Erwerb der Festtagsbekleidung.

Mit der Tauschbörse für Maienzugskleider wird diesen Familien eine Möglichkeit geboten, sich kostenlos einzudecken. Sie erfüllt aber auch einen anderen wichtigen Aspekt – den der Nachhaltigkeit. Weisse Kleider und Hemden hängen nach dem Umzug zu oft ungebraucht im Schrank. Im nächsten Jahr sind die Kinder ihnen entwachsen und sie verschwinden bestenfalls im Kleidersack. Statt sich eine neue Garderobe zu kaufen, kann diese nun einfach gegen eine grössere getauscht werden. Man spart also nicht nur Geld, sondern tut auch etwas Gutes für die Umwelt. Deshalb ist die Tauschbörse für Maienzugskleidung bewusst ein Angebot für ALLE.

Und so funktioniert es:

Am 5. Juni 2024 von 10:00 bis 11:00 Uhr sowie ab 13:00 Uhr kann jede und jeder Maienzugskleider in der Markthalle Aarau abgegeben. Entgegengenommen werden weisse Kleider, Röcke, T-Shirts, Hemden, Jäggli und Schuhe, sowie schwarze oder dunkelblaue Shorts, Hosen, Jackets, Schuhe und Accessoires in einwandfreiem Zustand.

Ab 14:00 bis 17:00 Uhr ist die Tauschbörse geöffnet. Es können Kleider geholt, aber auch immer noch gebracht werden. Um etwas mitnehmen zu dürfen, muss nicht zwingend selbst Kleidung mitgebracht werden.



Die KSAB freut sich sehr, dass sie den Elternverein Aarau für die Umsetzung dieser Idee gewinnen konnte und dankt ihm herzlich für die Organisation. Lange musste sie den Verein nicht überzeugen. Rebekka Stirnemann vom Elternverein Aarau:

«Wir lieben den Maienzug. Alle lieben den Maienzug. Es ist das beliebteste Fest für alle grossen und kleinen Aarauer- und Aarauerinnen. Darum möchten wir es mit diesem Beitrag unterstützen.»

Der Elternverein und die KSAB hoffen auf zahlreiche Maienzugskleider-Spenden aus der Bevölkerung und eine rege Nutzung des Angebotes.

Freundliche Güsse

Lukas Schäffner Geschäftsleiter